

Cyclotourisme : amitié franco-italienne

Mercredi 21 août, en début d'après-midi, quatorze licenciés de notre section cyclotourisme sont allés à la rencontre de vingt-et-un cyclotouristes italiens de l'association *Tuttinbici* de Reggio Emilia, ville d'Italie jumelée avec Dijon. Des retrouvailles pour quelques-uns car nous avons fait le voyage Dijon-Reggio Emilia à vélo en 2011.

Partis de Beaune le matin, les cyclotouristes italiens ont visité le Château du Clos Vougeot, puis ont pique-niqué à Gilly-les-Cîteaux ; c'est là qu'ils nous accueillirent par des applaudissements ; nous étions venus à leur rencontre à bicyclette. L'après-midi fut consacré à une dégustation dans une cave de Gevrey Chambertin où tous purent découvrir les meilleurs crus locaux. Puis nous les avons accompagnés jusqu'à leur hôtel.

Le jeudi matin, nous avons pédalé ensemble jusqu'à Pont de Pany, les cyclotouristes italiens poursuivant vers Châteauneuf-en-Auxois, puis le vendredi à Montbard, avec une visite de l'Abbaye de Fontenay.

De retour sur Dijon le vendredi soir par le TER (ils avaient laissé leurs vélos de location à Montbard), le groupe d'Italiens put flâner dans le centre-ville.

Le samedi matin, la visite guidée en italien du centre historique de la ville de Dijon offerte par notre section cyclotourisme débuta sous la pluie. Puis à 11h, à l'Hôtel de Ville, Madame Dillenseger, adjointe déléguée à la réussite Éducative, reçut dans le salon Blanc la délégation d'Italiens et une quinzaine de Chantalistes. Tous furent particulièrement attentifs au discours de Madame Dillenseger, qui n'a pas manqué de citer les richesses de la ville de Dijon. La réception se termina par un vin d'honneur, offert par la municipalité de Dijon, et chacun put apprécier le Kir.

Un déjeuner pris en commun dans un restaurant gastronomique du centre-ville clôtura cette rencontre. Le soleil revint l'après-midi, ce qui permit à quelques-uns de monter les 300 marches de la Tour de Philippe le Hardi, ou tout simplement de se promener dans les rues de Dijon. Avant de se quitter en début d'après-midi, nous nous promirent de nous revoir, en Italie, peut-être en 2014.... La délégation d'Italiens reprit le train de nuit en fin de soirée pour retourner à Reggio Emilia.



